

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehrmänner haben Fahrschule erfolgreich absolviert

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Jun 2014 - 11:55 Uhr

Sechs Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Juist haben einen Lehrgang "Führerschein der Klasse C" (früher Klasse 2) absolviert und mit der praktischen Prüfung bestanden. Etwa drei Monate haben die Feuerwehrleute, die bereits zuvor einen Maschinistenlehrgang erfolgreich absolviert hatten, die theoretischen und praktischen Erfahrungen mit dem Bewegen eines LKW gemacht. Und das auf einer autofreien Insel. Daher war in der letzten Zeit ein Feuerwehrfahrzeug mit einem Fahrschulen-Schild besonders an Wochenenden vermehrt unterwegs.

Das Führerscheinproblem hat natürlich auch die Feuerwehr auf Juist erreicht. Aus diesem Grund hat man sich bereits im Jahr 2000 entschieden, zehn Kameraden auszubilden, da die Feuerwehrfahrzeuge immer größer werden und auch Juist damals ein Löschgruppenfahrzeug erhielt, welches mit dem alten Klasse-3-Führerschein nicht mehr gefahren werden durfte.

Der Lehrgang in diesem Jahr war bereits die dritte Ausbildung seit 2000, und er ist nur zum Führen eines Feuerwehrfahrzeuges auf Juist gültig. Inzwischen gibt es im Fuhrpark der Juister Wehr drei Fahrzeuge (ein Tanklöschfahrzeug, ein Löschgruppenfahrzeug und die Drehleiter), für die ein solcher LKW-Führerschein erforderlich ist.

Die theoretische Prüfung umfasste den Prüfungsstoff wie bei der Ausbildung auf dem Festland, lediglich die praktischen Fahrproben fanden auf der Insel statt. Nachdem die ersten beiden Führerscheinlehrgänge durch die Fahrschule von Michael Nolting aus Esens durchgeführt wurden und dieser es aus zeitlichen Gründen diesmal nicht durchführen konnte, arbeitete die Wehr zum ersten Mal mit der Fahrschule Hedden aus Aurich zusammen. An dem Lehrgang haben teilgenommen: (siehe Foto, v.l.n.r.) Nico Kaupke, Matthias Jaap, Gerhard Jacobs, Hauke Janssen-Visser, Folkert Warfsmann und Nils Rehfeldt.

JNN-FOTO: THOMAS BREEDEN

Article pictures

